

DU COEUR AU VENTRE

2015 | 01h10 | Long métrage | Documentaire | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Pierre-François Lebrun

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Averia

SOUTIENS

| Région Bretagne

MOTS CLÉS

solidarité | alimentation

SYNOPSIS

Nantes, le restaurant social "Pierre Landais" accueille toute l'année des femmes et des hommes en situation de précarité. Au-delà de la simple activité de restauration, il est devenu sous l'impulsion de son directeur, avec son personnel et ses usagers, un lieu d'innovation dans la lutte contre la disqualification sociale et culturelle. Au coeur de la cité, "Pierre Landais" est un refuge qui permet durant quelques heures de rompre son isolement et de retrouver l'estime de soi, en confiant ses problèmes à un travailleur social, en pratiquant une activité artistique ou tout simplement en échangeant quelques mots autour d'un café.